



Masterhacks - La empresa Google compró la firma de drones Titan Aerospace, esto para poder llevar conexión a Internet a lugares que no cuentan con ella.

Los satélites desarrollados por Titan podrán llevar el servicio de Internet a miles de personas que de igual manera podrán conocer temas como catástrofes y deforestación.

Cabe mencionar que esta acción por parte de Google puede tomarse como una competencia contra Facebook, empresa que recientemente adquirió Ascenta, otra compañía creadora de drones.